BÜNDNIS `90 / DIE GRÜNEN im Ortsbeirat 7 Hausen, Industriehof, Praunheim, Rödelheim, Westhausen



05.11.2018

Rad- und Fußweg-Konzept rund um den Rödelheimer Bahnhof

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- das Konzept für Rad- und Fußwege zum und vom Rödelheimer Bahnhof darzulegen;
- 2. vorhandene Rad- und Fußwege zu sanieren und
- 3. Lücken zu schließen.

Begründung:

Seit der Fertigstellung des Arthur-Stern-Platzes am Bahnhof in Rödelheim existiert dort eine gute Infrastruktur zum Abstellen von Fahrrädern. Leider ist der Bahnhof selbst jedoch von Fahrradfahrer*innen schlecht zu erreichen. Auf der Westseite ist eine der Haupt-Routen die Westerbachstrasse, dessen Radweg hoch renovierungsbedürftig ist (siehe Foto 1). Auch die Ausfahrt des Einkaufsmarkts Netto direkt auf dem Radweg führt zu einer Unfallgefahr (siehe Foto 2). Auch sind dem Ortsbeirat Beschwerden von Fußgängern über fehlende Straßenüberquerungsmöglichkeiten auf der Westseite des Bahnhofs bekannt.

Foto 1 Foto 2





Antragsteller*innen

Miriam Dahlke, Thomas Demel, Johannes Lauterwald